

# GEB de Colombia adquiere Ecopetrol

## GEB de Colombia se enfrenta a Ecopetrol en batalla por Isa

Fecha de publicación: 01 de febrero de 2021

Compartir:



**Grupo de Energía de Bogotá, uno de los conglomerados más grandes de Colombia, se enfrenta a la estatal Ecopetrol** El Grupo de Energía de Bogotá, uno de los conglomerados más grandes de Colombia, se enfrentará a Ecopetrol, controlada por el estado, en una batalla por el control del gigante de transmisión de electricidad Isa.

El presidente ejecutivo de GEB, Juan Ricardo Ortega, dijo que la compañía tiene alrededor de 14 billones de pesos colombianos (\$ 3.880 millones) en efectivo y préstamos potenciales para presentar una oferta por la participación mayoritaria del estado en Isa.

El GEB aún no ha sido invitado a hacer una oferta por Isa, pero "si ellos (el gobierno) nos dan el visto bueno, podemos tener el cheque en dos meses", dijo Ortega, destacando la importancia de una oferta en efectivo para la central. gobierno que enfrenta una brecha fiscal significativa debido a la pandemia de Covid-19.

GEB ha mantenido negociaciones con instituciones financieras, incluidos Bank of America, JP Morgan, BBVA, Santander, Sumitomo, Credit Suisse y BNP Paribas, para garantizar préstamos para el acuerdo. GEB tiene cuatro cartas de crédito listas para elegir, dijo.

La semana pasada, Ecopetrol La semana pasada, Ecopetrol dijo que había presentado una oferta no vinculante por la participación del 51,4% del gobierno en Isa en un movimiento agresivo para alejarse de su negocio petrolero principal. La venta propuesta del 8,5% de la petrolera que actualmente tiene el gobierno ayudaría a financiar la transacción, mientras que el 80% de Ecopetrol quedaría en manos del Estado. adquirió la participación del 51,4% del gobierno en Isa en un movimiento agresivo para alejarse de su negocio petrolero principal. La venta propuesta del 8,5% de la empresa petrolera que actualmente tiene el gobierno ayudaría a financiar la transacción, pero dejaría el 80% de Ecopetrol.

El profesor de economía de la universidad Jorge Tadeo Lozano, Edgar Jiménez, dijo que es poco probable que el gobierno invite al GEB a presentar una oferta por Isa porque no quiere perder el control de activos energéticos clave.

"Aún es importante mantener una participación controladora en empresas estratégicas para la seguridad energética nacional, por lo que una participación mayoritaria en las empresas (Isa y Ecopetrol)" Aún es importante mantener una participación controladora en empresas estratégicas para la seguridad energética nacional, por lo que se mantendrá una participación mayoritaria en las empresas (Isa y Ecopetrol)", dijo la semana pasada el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

El tiempo es otra consideración. Si Isa se vende a través de una subasta bajo la ley colombiana, debería ofrecerse primero a los accionistas minoritarios, incluidos los empleados y los fondos de pensiones, entre otros. Luego, se pondría a subasta mediante una OPI, un proceso que podría llevar dos años.

Ecopetrol Ecopetrol ha dicho que podría cerrar el trato en seis meses, a pesar de que su plan para eludir una OPI ha sido objeto de escrutinio del mercado.

Isa tiene activos en América Latina. Como Ecopetrol Isa tiene activos en América Latina. Al igual que Ecopetrol, está controlado por el gobierno colombiano, pero la mayoría de sus acciones se cotizan en bolsa.

GEB tiene negocios en los sectores de electricidad y gas natural de Colombia, Perú y Guatemala. La firma también es propietaria total de TGI, la red de gasoductos más grande de Colombia.

Por Diana Delgado

Acceso rápido:  
recursos de  
petróleo crudo de  
Argus

- Explore más sobre el petróleo crudo Argus
- Lea los libros blancos del petróleo crudo
- Ver seminarios web sobre petróleo crudo

### Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más